

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem engagierten und hilfsbereiten Kollegen, dem wachen und interessierten Menschen, dem analytischen und lösungsorientierten Denker

Daniel Rüegg

6. November 1967 bis 14. August 2020

Daniel Rüegg unterrichtete an der Schule für Gestaltung Zürich Berufskunde im Bereich Printmedienverarbeitung und unterstützte administrative Abläufe für den Unterricht und die Verwaltung als Programmierer. Die Materie tief zu ergründen ermöglichte ihm, Strukturen und Vernetzungen zu schaffen. Daniel Rüegg liebte, das Unmittelbare zu verstehen und technisch präzise darzustellen.

Wir gedenken ihm in grosser Dankbarkeit.

In stiller Trauer
Schulleitung, Kolleginnen, Kollegen
und Lernende

Die Trauerfeier im engen Kreise der Angehörigen findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.



Schule für Gestaltung Zürich